
 
 
 
 
 
 

 

 

PREGUNTA QUE PRESENTA GONZALO ABAD MUÑOZ, CONCEJAL DEL 

GRUPO MUNICIPAL VOX CARTAGENA, SOBRE “FORMA DE GESTIÓN DEL 

PARKING DEL MERCADO DE SANTA FLORENTINA” 

 

 

MOTIVACIÓN DE LA PREGUNTA 

 

El pasado 14 de septiembre se llevaba a Junta de Gobierno el expediente de 

reparación estructural del techo del sótano del mercado de Santa Florentina. Se trata 

de una actuación necesaria para la puesta en servicio del parking, y ésta a su vez 

muy necesaria para la revitalización del mercado, según los propios comerciantes. 

 

PREGUNTA: 

 

¿De qué forma y para qué fecha tiene previsto el equipo de gobierno llevar a 

cabo la gestión y explotación del parking una vez se haya ejecutado la obra de 

reparación? 

 

 

Cartagena, 20 de septiembre de 2020 

 

 

 

 

Fdo: Gonzalo Abad Muñoz 

Concejal-Portavoz Grupo Municipal VOX Cartagena 

 

 

 

 

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA 


